
『学びの集会』振り返りから 
 

 

 

  

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

集会では、静かに授業を 
受けることや、聞く・話す・書くの 
メリハリが大切だと分かった。 
これからは、分かったことをいか
して、集中して聞こうと思った。 

NANACHUstandard は 
できているけど、家庭学習は 
テスト期間以外できていない
ので、するようにしたいと思い
ました。 

２学期では、新しく「自己決定」と 
「振り返り」を意識して、 
発表するときは返事をして、 
起立して発表することを学んだ。 

集会では、静かに授業を受けることや、 
聞く・話す・書くのメリハリが大切だと 
分かった。これからは、分かったことを 
いかして、集中して聞こうと思った。 

今日の学びの集会で、予習復習をすることが 
とても大切だと分かりました。いつも私は予習を 
忘れてしまうから、新しい単元のところの教科書を 
読んだり、ワークを進めたりしようと思いました。 

今日の学びの集会で、発表編（NANAsta）があることが分かった。 
また、確かにゴールを共有し始めたおかげで、授業に対する意識が変わっていると感じている。 
そして、自己決定することは社会での判断力を高めることにもつながると思うので、 
これからも頑張っていきたいです。 
NANAsta の発表編が出てきたので、次は何編が出てくるか疑問になりました。 

今日は学習オリエンテーションで、 
復習することが大切だと分かりました。 
振り返りも丁寧に、変わったことなどを 
書いていけるようにがんばりたいです。 

全校集会を聞く前は、自己決定ってなんだろうと思っていたけど、 
話を聞いて相手のことも考えるのも自己決定だと分かりました。 

家での勉強の大切さがわかりました。 
復習をするだけで、テストの点をしっかり 
とれるらしいので、勉強のアプリとかでいいので、 
１日１０分くらい復習したいです。 

集会で、78％ぐらい 
忘れることを知りました。 
だから、毎日家に帰ったら、 
絶対復習しようと思った。 

今日は学びの集会がありました。 
家庭学習では、習ったことをその日の間に 
振り返ろうと思いました。授業の振り返りでは、 
分かったこと以外の学びのつながりや 
疑問も振り返ってみようと思います。 

学びの集会で言っていた通り、 
１学期の頃より集中力が 
上がっていると自分でも思った。 
これからも七中スタンダードを 
意識してがんばりたい。 

今日の学びの集会で、
NANACHUstandard 発表編を 
意識したいと思いました。 
また、普段の生活も成績に関わっ
ていると分かったので、特に整理
整頓に注意したいです。 

学びの集会を通して、 
復習をするだけで、 
80％も頭に残ると分かりました。 
NANACHUstandard だけで 
なく、α-time や家庭学習にも 
積極的に取り組もうと思いまし
た。 

家での勉強を計画的に 
やりたいなと思いました。 
また、発表するときは、 
しっかりと返事をしたいなと 
思いました。 

今日の学びの集会で、 
授業で学習したことは１時間で 
半分忘れてしまうので、 
後から復習をすると 
忘れることが少なくなるので 
いいと学びました。 

今日の学びの集会では、 
学習規律を守って授業を 
受けることの大切さを知りました。 
決められたことを、しっかり守って 
取り組んでいきたい。 

正しい発表の仕方が分かった。クラスの中でも 
お手本になる人たちがいるから、見習おうと思った。 
これからの授業にやる気が出た。 

今日の集会で、記憶を定着させるには、 
学校でしたことを家で思い出し、課題をして、 
テスト勉強でもう一度復習する流れが大切だと 
分かりました。これから生かしたいです。 

授業で習ったことが 1 日経つと 
79％も忘れているので、日々の復習が 
大切だとわかった。復習の積み重ねが 
重要だと知ったのでやってみようと思った。 

テストで高い点を取れるのは、家での学習以外に、 
学校のきまりを守ることもテストにつながると分かった。 
NANACHUstandard も１つ増えたので、 
意識して授業に取り組みたい。 

今まで、記憶的な勉強は諦めていたけど、 
復習することで忘れずにいられると分かった。 
また、授業の返事をしっかりしようと気合が 
入りました。 

学んだことが１日後になると、79％忘れてしまうということが 
分かりました。次からは、１回で終わらせるのではなく、 
覚えるまで何回も勉強しようと思いました。 

記憶力がないのが言い訳ではなく、 
何回も問題に取り組み定着させることが 
大切だと分かった。自分で実践していきたい。 

授業で習ったことを忘れないために、 
家で今日の学んだことを思い出して、 
曜日課題に取り組んで、テスト期間で特訓することが 
大切だと分かった。成績につながるとうれしいと思う。 


